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O ENTREVISTA. EVELYN ROSE MATTHEI FORNET (UDI), alcaldesa de Providencia y líder de Chile Vamos: 

“Hasta ahora no hay nada que apunte a Luciano Rivas. 
Él es nuestro candidato, el candidato de Chile Vamos” 
Andrea Arias Vega 
andrea.ariasaustraltemuco.cl 

a alcaldesa de Providen- 
L cia y principal figura pre- 

sidencial de la derecha, 
Evelyn Matthei(UDD, corrobo- 
ró su respaldo y defendió la 
candidatura a gobernador de 
LucianoRivas en sureciente gi 
raa La Araucanía. 

Estando en la Región, 
Matthei se reunió con candida- 
tos, mujeres, dirigentes socia- 
lesy víctimas del terrorismo en 
la zona en una reunión de ca- 
rácter privado. 

En Temuco congregó a 
más de 500 personas, entread- 
herentes y candidatos, para en- 
tregar a los timoneles de los 
partidos de Chile Vamos las 
propuestas que elaboraron los 
centros de pensamiento de la 
coalición, a modo de insumo 
para los candidatos del sector, 
en el marco de las Elecciones 
Regionales y Municipales. 

Alrespecto, laalcaldesa se- 
ñaló quelaidea principal dees- 
tas propuestas es que “todos 
los candidatos del bloque ten- 
gan un sello Chile Vamos”, 
siendo cuatro los ejes princi 
les: seguridad ciudadana, cali- 
dad de vida, probidad y creci- 
miento. 

    

-¿Dado que las comunas más 
pobres de Chile están en esta Re- 
gión, es compatible el sello Chile 
'Vamos con estos cuatro ejes, en 
especial, crecimiento? 

-Esta plataforma es porque 
creemos en la posibilidad de 
decidir el destino delas regio- 
nes desde los gobiernos comu: 

“Me parece queno es 
aceptable pedirres- 
Porsabllidades políti- 
Casen algunos casos 
y en otros no. Por lo 
lemás las responsa- 

bilidades penales son 
personales”. 

“Cuántas veces nos 
ha pasado que uno 
confía en alguien y 
después se da cuenta 
que confío mal. Se 
querelló contra per- 
sonas cercanas, algo 
muy duro y difícil”. 

“Es evidente, ade- 
más, que se politiza 
todo, y que se ha vo- 
tado en contra de 
buenos jueces queno 
estuvieron dispues- 
tosal besamanos”. 

nales. Creemos que hay que 
traspasar dineros, atribuciones 
y al mismo tiempo fiscalizar 
fuertemente. Para lograrlo es 
clave el nexo con el Gore y el 
Gobierno porque son ellos 
quienes tienen dinero. Es por 
eso que las prioridades de los 
alcaldesson muy importantes 
ala hora de presentar proyec- 
1os y la idea es que una vez 
electos sigamos apoyándolos 
ensuelaboraciónjuntocon los 
gobernadores. 

  

LA ALCALDESA EVELYN MATTHEL ESTUVO EN LA REGIÓN POR ELECCIONES. 

-Enel marco del Caso Conve- 
nlos que Involucraal Gore Arau- 
canía y las formalizaciones por 
fraudeal Fisco. ¿Tiene el gober- 

nador Luciano Rivas responsa- 
bilidad política? ¿Qué pasa con 
el respaldo asu candidatura? 

-Primero, hasta ahora no 

hay nada queapunte a Luciano 
Rivas. Segundo, cuántas veces 
nos ha pasado que uno confía 

en alguien y después se da 
cuenta que confió mal. Terce- 
ro, sequerelló contra personas 
que eran cercanas a él, algo 
muy duro y dificil de hacer, pe- 
rolo hizo. Por otrolado, ¿quién 
es el responsable político de 
borrar las listas de espera de 
los hospitales?: serálaministra 
oel Presidente, pero aquí na- 
die ha visto que ellos pidan ex- 

  

cusas, por eso, a míme moles- 
ta un poco cuando en algunos 
casos se pide responsabilidad 
política y en otros no. 

¿Reconoce la complejidad 
delcaso? 

«Efectivamente hay una si- 
tuación que es muy compleja, 
pero no conozco a nadie que 
nose haya arrepentido de po- 
nersu confianza en una perso- 
na y después darse cuenta que 
confió mal. Así.es que en este 
caso, como en todos los otros, 

loque yo pido es que la justicia 
indague todoo que tenga que 
indagar y quelos responsables 
paguen con el rigor dela ley. 
Pero también me parece que 
no es aceptable pedir respon- 
sabilidad política en algunos 
casos y en otros no. Hasta aho- 
ra no hay nada que apunte a 
Luciano Rivas. 

-¿Elcaso complica la candida- 
turadeLucianoRivasen cuantoal 
foco? 

«Sí, pero me he dado cuen- 
ta que los alcaldes de muchos 
sectores políticos lo quieren y 
loaprecian, porque él siempre 
estuvo en terreno tratando de 
ayudarlos a todos. Además, 
veo en la calle que la gente lo 
quiere mucho, asíes que éles 
nuestro candidato, el candida- 

to de Chile Vamos, por lo de- 
más, las responsabilidades pe- 
nales son personales. 

¿Es aprovechamiento políti- 
co entonces cuando el FA pide 
que el gobernador baje su candi- 
datura? 

“Yole diría al FA queenton- 

ces también dé un paso al cos- 
tado el subsecretario de Pre- 
vención del Delito porque la 
cantidad de delitos que tene- 
mos no se había visto nunca. 
También le pediría que dé un 
paso al costado al subsecreta- 
rio de Redes Asistenciales, 
porque hemos visto un récord 
de personas el lista de espera 
con enfermedades GES, y no 
sólo eso, se han intervenido y 
destruido listas de espera. En- 
tonces, cuidado. 

¿Qué opina del Caso Audios y 
los coletazos al Poder Judicial? 
¿Apoya la remoción delajueza Vi- 
vanco? 

-Tengo la impresión que 
no es solamente ella, son va- 
rios más los que están en la 
mira. Abrir el cuaderno de 
remoción es lo que hay que 
hacer, pero también hacerse 
cargo de cambiarla forma de 
nombramiento de los minis- 
tros de la Corte Suprema. 
Nunca me ha gustado este 
sistema porque es evidente 
que hay muchas reuniones y 
conversaciones entre los as- 
pirantes a la Suprema y los 
senadores. Y claro, hay mu- 
chas conversaciones priva- 
das de las cuales no se sabe 
nunca. Es evidente, además, 
que se politiza todo, y quese 
ha votado en contra de bue- 
nos jueces que no estuvieron 
dispuestos al besamanos. El 
Gobierno en vez de ser co- 
mentarista debiera hacerse 
cargo del tema de fondo por- 
que el sistema de nombra- 
miento actual no da el an- 
cho. as 

  

Super Oportunidades 
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Realizan reconocimiento a párvulo 
de Gorbea que visitará la Nasa 
EN ENERO 2025. Mateo Reyes Guzmán cursa prekínder. 

undación Educacional 
Oportunidad y la Escue- 
la José Victorino Lasta- 

rria de Gorbea realizaron una 
ceremonia de reconocimiento 
al estudiante de prekínder Ma- 
teo Reyes Guzmán, de 4 años, 

uno de los 16 ganadores del 
concurso Haz que Despeguen, 
el cual los llevaráal Centro Es- 
pacial Kennedy de la Nasa, en 
Estados Unidos, por su asis- 
tencia destacada a clases. 

Durante la ceremonia, 

Fundación — Educacional 
Oportunidad, de manos de 
su presidenta, Ena von Baer, 
le entregó al ganador del con- 
curso un diploma de recono- 
cimiento y también un atlas 
del espacio. cs 

  

MATEO JUNTO A ENA VON BAER, 
PRESIDENTA DE FUNDACIÓN EDU- 
CACIONAL OPORTUNIDAD. 

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

11/09/2024
    $736.706
  $1.437.450
  $1.437.450

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      16.000
       8.000
       8.000
      51,25%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 2


